

## Communiqué de presse

## 30 mars 2009 : Inauguration de Carré de Soie Pôle de Commerce et de Loisirs de l'Est Lyonnais

Gérard Collomb, Sénateur-maire de Lyon, Président du Grand Lyon, inaugure le 30 mars Carré de Soie, le pôle de commerce et de loisirs de l'Est Lyonnais, dont l'ouverture au public aura lieu le 1er avril. Cet ensemble, réalisé par ALTAREA, associe 60.000 m² de commerce et un ensemble de loisirs comprenant un multiplex PATHE de 15 salles et 70.000m² de loisirs en plein air dont des équipements gérés par l'UCPA et un espace événementiel.

Le pôle de loisirs de Carré de Soie, associant des activités culturelles, festives, sportives, de convivialité et de commerces, est un nouveau lieu de vie exceptionnel à l'Est de l'agglomération lyonnaise. Sur un territoire aux éléments disparates, marqué par un usage industriel qui s'efface et une articulation urbaine en attente de cohérence, la ville y retrouve un sens.

Avec une architecture porteuse d'images et de notoriété, liant valeurs environnementales et esthétique contemporaine, Carré de Soie répond aux exigences de protection de l'environnement, de qualité de l'urbanisme et d'animation de la vie urbaine.

Le concept novateur de Carré de Soie repose sur l'articulation entre loisirs et commerce. Il propose ainsi une approche ludique, valorisante de l'acte d'achat et répond parfaitement aux attentes des consommateurs du XXIe siècle qui accordent une nouvelle valeur aux temps libres et aux loisirs.

Le programme commercial comprend des grandes et moyennes surfaces spécialisées comme Jardiland, Castorama, Saturn, Go Sport, 35 boutiques et 15 restaurants.

L'investissement, réalisé en partenariat entre ALTAREA et Foncière EURIS, se monte à 130M€.

## **Contacts Presse:**

Jean Sylvain CAMUS Investor & Media relation Officer

T.: 01 44 95 51 76 js.camus@altarea.com

Valérie JARDAT Agence Côté Jardat 01 41 05 94 10 valerie.jardat@cote-jardat.fr